
 

 

 

 

 

 

第７回 地域協働学校運営協議会の報告です。 
１１月１５日（火）１７：３０～１８：３０ 四谷第六小学校 理科室  

  （※時間を短縮し、１７：３０～１８：００で実施しました。） 

 

◇代表挨拶◇ 

〇松島代表 

・運動会が２３日に行われました。コロナ対応で例年とは違うかたちでしたが、行うことができて良か

ったと思います。３年間コロナ禍のため、これまで通りの運動会ができていないので、子どもたちや親

の中からはこれまでの運動会の記憶が遠のいていくのではないかと思いながら観ていました。体を動か

すだけではなく、子どもたちが協力して創り上げていくのが四六のよさでもあるので、来年にはコロナ

も落ち着いて、協力して創り上げる運動会が観たいと欲をかいてしまいました。 

・地協の方ではお花を子どもたちと植えたり、PTAと植えたりしましたので、学校全体に秋の彩りが付

いてきています。 

・先月お話のありました「子どもたちのあいさつができない」という件で、PTA運営委員会でも話をさ

せていただきました。また新しいバッジができましたので、みどり委員の方や地域の方に一緒にあいさ

つ運動をやりたいと声をかけ、校長先生からも承諾をいただきました。あくまでもボランティアですが

、PTAや地域も巻き込みながら、子どもたちに「あいさつのシャワー」を浴びせたいと思います。 

◇校長挨拶◇ 

〇岩澤校長 

・コロナの感染状況ですが、子どもたちの陽性が増えてきているなかで、職員の感染状況も心配される

状態です。さらに学級閉鎖となりそうな学級も見受けられますので、あらためて一斉メールで注意喚起

を行いたいと思います。地域の小学校でも学級閉鎖が出ていますので、なかなか厳しい状況ではありま

す。予定されている授業参観は分散型の形態をとり、人数制限を考えています。 

・四谷中学校区の地域協働学校運営協議会が２２日に開かれることになりました、そこでは、事前に何

回かお知らせしています「地域清掃」について、地域の中学校と小学校を参加させていくための方法等

を中学校が呼び掛けていくなどが話し合われると思います。この件はモデル実施で、来年の１月、２月

に児童生徒を受け入れてもよい町会があるか呼びかけていくことを考えています。 

・次年度に向けては、運動会は10月で、作品展を12月か1月で検討中です。 

・児童数の増加を見込み、コンピューター室を改装しましたが、さらに１階の学童部分の改装も検討中

です。 

◇PTA会長挨拶◇ 

・あいさつ運動をみどり委員会が協力をするということで代表から連絡がきているでしょうか。他の部

とどのように連携をとるか思案しています。 

・南元町公園近くの道路で自転車事故があったと聞いています。交通事故で処理されたそうで、前から

危ないと思っていました。注意を呼び掛けていきたいと思います。 

・バレーボール大会は負けてしまいましたが、先生方も参加してくださり盛り上がりました。今週も小

P連の大会がありますので、頑張ってきます。 

◇各支援部等の報告 

〇生活健康支援部 

・１１月７日にあいさつ運動を行いました。今年度もコロナ禍で、高学年の児童が低学年の児童に教え

ていくというようなかかわりのある活動が少なく、リーダーシップをとるような体験をしていないので

、高学年が低学年を導くような姿を見ることがあまりありません。高学年の児童に役割を自覚させる意

味でも、先生方の方からあいさつ運動に対しても支援をしていただければ変わってくるのではないかと

思います。 

〇環境支援部 

・芝生作業用の「ルンバ」が新型に変わります。 
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◇教育委員会より◇ 

・コロナ感染者が増えてきています。そのためか「入学前プログラムは中止ですかと聞かれることがあ

るのですが、「やります」と答えています。しかし、感染者が増えているため、どうなるか心配でもあ

ります。 

・新１年生と保護者向けのプログラム（入学前プログラム）を教育支援課で準備をしています。 

・手洗いうがいをする、人と人との距離の取り方に気を付ける、など基本的な感染症対策に留意しなが

ら教育活動は止めないという方向で進んでおりますが、感染者数が増えていますので状況が変わるかと

思います。校長先生や地協の委員の皆様にはお願いすることがありますが、今現在は入学前プログラム

の計画が進んでいます。よろしくお願いします。 

◇副代表挨拶◇ 

・東京都の感染者は一万人超えたということで、学校の方でも子どもたちにさらなる感染予防の徹底に

努めていただき、我々大人も緩んでいたところもあるので、より引き締めて生活していきたいと思いま

す。お忙しい所ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

【今後の予定】 次回 １２月１３日(火) 午後５時３０分から  四谷第六小学校 理科室 


